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Ata de reunião da Comissão Organizadora do Plano Mu nicipal de 

Educação – PME-2011/2020. 

Aos três dias do mês de outubro do ano de dois mil e onze, às dezoito horas, na sala 

do Centro Interativo Municipal, situada a Av. Dr Vinicius Gagliardi, altura do número 

1.180, bairro Nossa Srª de Lourdes, Cerquilho, reuniram-se os membros da 

Comissão Organizadora: Secretaria Municipal de Educação : Titular – Marli De 

Nadai, Suplente Laélia Alba Lins Figueira; Conselho Municipal de Educação : 

Titular - Elaine Cristina Bertoncini, Suplente - Angela Maria Rosa Cremm; Conselho 

do FUNDEB : Titular -  Vilma De Paula Faria; Instituto da Criança e do 

Adolescente Profissionalizante “Roberto Correia Lei te” - ICAP : Titular - Nilza 

dos Santos Caldana; Diretores das Escolas Municipais :Titular – Waldivino 

Grisotto; Escolas Particulares :Titular – Alda Hermelinda Prado Fantinato; Escolas 

do Ensino Tecnológico e Profissionalizante: Titular - Luiz Fernando Pimentel de 

Souza; Professores das Escolas Municipais de Educação Infa ntil de 0 à 3 

anos :Titular - Roseli Rodrigues De Moura Vaz, Suplente - Cássia Estanagel Teodoro 

e como voluntárias representando a Educação Infantil (pré-escola), Maria Inês de 

Campos Bellucci e Ensino Fundamental (ciclo I), Maria Alair Gaiotto Marcon. Pauta 

da reunião: A coordenadora juntamente com a supervisora Laelia apresentaram à 

Comissão Organizadora a proposta de organização para Assembléia geral realizada 

no dia 04/10, na Câmara Municipal, às 17h40min, ficando assim estabelecido: 

Responsáveis pela leitura das metas: Meta 1 - Maria Inês; Meta 2  - Rozeli; Meta 3 - 

Nilza; Meta 4 - Elaine; Metas 5 e 6 - Maria Alair; Meta 7 - Waldivino, Alda e Cássia; 

Metas 8 a 11 - Luiz Fernando; Metas 12, 15 e 16 - Angela e Metas 17 a 19 – Vilma; 

Responsáveis pela recepção Marli e Laeli e responsável pela abertura da cerimônia, 

supervisora Sheyla. Ficou ainda estabelecido que a cada meta lida seria previsto 

alguns minutos para os presentes registrarem as sugestões que ainda poderiam ter 

para incluir no documento, sendo esta folha recolhida no final do evento por Roseli e 

Nilza para posterior encaminhamento à Comissão Organizador para análise e 

votação. Nada mais havendo a tratar, deu-se encerrada a reunião, da qual foi 

lavrada a presente ata, que após lida e aprovada será por todos os presentes 

assinada.  Cerquilho, 03 de outubro de 2011. 


